



CDU gratuliert Norbert Blüm

CDU gratuliert Norbert Blüm
Die Pressestelle der CDU Deutschlands teilt mit: Der Generalsekretär der CDU Deutschlands, Dr. Peter Tauber, hat dem früheren stellvertretenden Bundesvorsitzenden Dr. Norbert Blüm herzlich zu seinem 80. Geburtstag gratuliert. Im Namen der ganzen Partei dankte er ihm für seinen "großen Einsatz für die Sache der Union und beim Erreichen unserer gemeinsamen Ziele." Weiter schrieb Peter Tauber: "Über 30 Jahre lang waren Sie Mitglied im CDU-Bundesvorstand - Sie begleiteten unsere Partei von Kurt-Georg Kiesinger bis Wolfgang Schäuble. Dabei haben Sie sich tief in das Geschichtsbuch der CDU eingebrannt." Zugleich würdigte der Generalsekretär das langjährige Engagement Norbert Blüms als Vorsitzender des CDU-Landesverbands Nordrhein-Westfalen. In seiner sechzehnjährigen Amtszeit als Bundesminister für Arbeit und Sozialordnung habe sich Norbert Blüm mit ganzer Kraft dafür eingesetzt, "unsere sozialen Sicherungssysteme demografie- und zukunftsfest zu machen", betonte der Generalsekretär in seinem persönlichen Gratulationsschreiben. Und weiter: "Sie waren stets die wegweisende soziale Stimme der CDU und waren der christlichen Soziallehre eng verbunden. Sie wissen, wie es an der Werkbank zugeht, denn Sie haben an ihr selbst gearbeitet." Auch heute noch sei Norbert Blüm als Gesprächspartner, Redner, Buchautor und Berater aktiv und gelte "als kompetenter Meinungsführer, gefragter Autor und Interviewpartner in ausgewählten Leitmedien." Dafür wünsche er ihm weiterhin viel Schaffenskraft.
CDU
Klingelhöferstraße 8
10785 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 / 220 70 - 0
Telefax: 030 / 220 70 - 111
Mail: post@cdu.de
URL: <http://www.cdu.de>

Pressekontakt

CDU

10785 Berlin

cdu.de
post@cdu.de

Firmenkontakt

CDU

10785 Berlin

cdu.de
post@cdu.de

Die Christlich Demokratische Union Deutschlands ist die Volkspartei der Mitte. Wir wenden uns an Menschen aus allen Schichten und Gruppen unseres Landes. Grundlage unserer Politik ist das christliche Verständnis vom Menschen und seiner Verantwortung vor Gott. Unsere Grundwerte Freiheit, Solidarität und Gerechtigkeit sind daraus abgeleitet. Die CDU ist für jeden offen, der die Würde und Freiheit aller Menschen und die daraus abgeleiteten Grundüberzeugungen unserer Politik bejaht. Unsere Partei wurde 1945 von Menschen gegründet, die Deutschlands Zukunft mit einer christlich geprägten, überkonfessionellen Volkspartei gestalten wollten. In dieser neuen Volkspartei fanden sich katholische und evangelische Christen, Konservative, Liberale und Christlich-Soziale, Frauen und Männer aus verschiedenen Regionen, aus allen sozialen Schichten und demokratischen Traditionen unseres Vaterlandes. Die CDU Deutschlands steht für die freiheitliche und rechtsstaatliche Demokratie, für die Soziale und Ökologische Marktwirtschaft, die Einbindung Deutschlands in die westliche Werte- und Verteidigungsgemeinschaft, für die Einheit der Nation und die Einigung Europas. Die CDU war immer die Partei zukunftsweisender moderner Konzepte. Unsere Ideen und Vorstellungen haben das Aufbauwerk nach dem Krieg erfolgreich vorangetrieben, unser Land in Europäischer Union und NATO fest verankert und Deutschland zu einem blühenden Gemeinwesen gemacht. Mit der Deutschen Einheit hat sich eine unserer großen politischen Visionen erfüllt. Ein menschlicher, an christlichen Werten ausgerichteter Kurs: Das sind Kompaß und Richtmaß unserer Politik. Auf dieser Grundlage treten wir an, unser Gemeinwesen in der sich verändernden Welt weiterzuentwickeln. Wir werden diesen Weg mit Mut und Tatkraft gehen, um unseren Kindern und Enkeln für ihre Zukunft im 21. Jahrhundert alle Chancen zu geben.